

La culture selon Lévi-Strauss

«Toute culture peut être considérée comme un ensemble de systèmes symboliques au premier rang desquels se placent le langage, les règles matrimoniales, les rapports économiques, l'art, la science, la religion. Tous ces systèmes visent à exprimer certains aspects de la réalité physique et de la réalité sociale, et plus encore, les relations que ces deux types de réalité entretiennent entre eux et que les systèmes symboliques eux-mêmes entretiennent les uns avec les autres».

« Quand beaucoup d'hommes sont ensemble, il faut les séparer par des rites, ou bien ils se massacrent ».

Jean-Paul Sartre. Les Mots (1964).

« Lorsque les hommes commencent à se sentir à l'étroit dans leurs espaces géographique, social et mental, une solution simple risque de les séduire: celle qui consiste à refuser la qualité humaine à une partie de l'espèce. »

Claude Lévi-Strauss. Tristes Tropiques (1955).